

Wir trauern um unseren früheren Finanzvorstand

Klaus Schäfer

1967 – 2020

In diesen schweren Tagen sind wir in unseren Gedanken, unserem Handeln und unseren Gebeten an der Seite seiner Familie.

Mit Klaus Schäfer verliert die Energiewirtschaft einen großen Unternehmer, der es in besonderem Maße verstanden hat, Menschen für neue Wege zu begeistern. In seinen vielen unterschiedlichen Stationen bei E.ON, zuletzt als Finanzvorstand des Konzerns, hat er sich mit seiner Empathie, seiner Offenheit und seiner Neugier große Anerkennung verdient. Er hatte bis zuletzt viele Freunde und Weggefährten im Unternehmen.

Wir gedenken seiner in großer Trauer und tiefer Dankbarkeit.

Der Aufsichtsrat, der Vorstand, die Betriebsräte sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der

E.ON SE